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会長の時間 / 坂本研一会長 

 
2023-24RI 会長：ゴードン R.マッキナリー ガバナー：高丹秀篤  会長：坂本研一/幹事：小池俊輔  

例会日：木曜日午後 12:30 会場：ガーデンパレス 編集・発行： IT、公共イメージ向上委員会  委員長：小松和弘  

第２回（第２７０１回） ２０２３年 ７月第２例会 ７月１３日（木） 

[  部門長 / 委員会方針発表  ] 

委員会方針発表 

●点鐘 / 坂本研一 会長 

●ロータリーソング/四つのテスト 唱和 

●会長の時間 / 坂本研一 会長 

●幹事報告 / 小池俊輔 幹事 

●新入会員入会式 

●委員会報告 

●部門長 / 委員会方針発表 

●出席状況・ニコニコ報告 

●点鐘 / 坂本研一 会長 

 

 司会進行：野口一信 会員 

〇点 鐘  坂本研一会長 

 

 

9 日の日曜日に米山記念奨学生のセミナーがあり、今回 2570 地区の奨学生 19 名のス

ピーチもありました。その中の一人ものつくり大学に通うネパールの学生が日本語を上

手に操り、応援したい気持ちになりました。10月が米山月間ですがその前後に一度卓話

をお願いしたいと思います。 

前回、私とかみさんとのダンスパーティーでの出会いをお話しましたが、今回は両親に

ついてお話をしておきたいと思います。親父は山梨県石和町の出身で、現在の笛吹市

です。 

 

江戸時代の先祖は和歌山紀州藩徳川家の御典医だったと伝わっております。明治維新に徳川のお殿様と横浜に来て、その

後山梨県東八代郡に転居、親戚には東八代郡の郡長もいたと聞いておりますがどうですか。   

 

親父は戦争に行きたくない一心で勉強に打ち込み、東京医科歯科大学の前身、国立歯科医学専門学校に入学しました。1944

年には医学部も併設されその時転入できたのは二人だったと聞いています。 

1945 年すぐに歩兵第１連隊（東京）に軍医として配属、3 月 10 日の東京大空襲の前に甲府第 49 連隊に転属、7 月 6 日の甲

府大空襲の前に山形第 32 連隊に転属、何とか生き延びて終戦を迎えました。  

生前親父は非常に運が良かった。とたんたんと話していました。山形から帰る途中東松山の同僚の家に寄り、そこで熊谷の診

療所を手伝い、行田の新町歯科医院の先生から診療所を引き継ぎ、そこで昭和 30年に私が生まれた訳であります。 

 

どのように生まれたか・・・今度はお袋との出会いでありますが、行田の向町に行田劇場というのが在りまして、歌謡ショーやお

芝居、映画上映、時にはダンスホールなども経営しておりました。私のおじいさんにあたる根岸鶴松という人物が経営していま
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幹事報告 / 小池幹事 

新入会員入会式 

した。この方は行田市史という書物にも名前が載っておりまして、忍町町会議員もやっていたそうであります。残念ながら私の

生まれる前に亡くなりました。ケーブル行田の昔を語る番組で、「けんか鶴松」という呼び名で紹介している人がいたのにはび

っくりしました。旧大沢証券のそばに根岸橋という橋がありましたが、爺さんが造ったものだとおふくろが語っていました。満州

鉄道の株が紙切れになり、選挙で金を使い、大変な戦後を過ごしたようです。その時の教訓で次のような家訓が残っています。 

 

【 根岸家家訓 】 

① 倒産するような株は買うな！ 

② 選挙には出るな、門と塀しか残らない・・・ 

 

さて、そんなダンスホールで二人は出会い無事私が生まれた訳であります。両親も私たち夫婦もダンスパーティーが縁で結ば

れたわけであります。その後もダンスは趣味として両親は楽しんでいました。 

 

 

 

国際ロータリークラブ 2570 地区でロータークラブについてのリーフレットを作成いたしました。

ぜひ、2，3部お持ち帰りください。 

このリーフレットはロータリークラブ入会勧奨に利用ください。 

また、このリーフレットについて何かご意見がありましたらお教えください。 

次回の例会は 7月 20日ガーデンパレス熊谷において１２：３０開会予定です 

内容はガバナー補佐訪問です。 

本年度国際ロータリー2570地区第 5グループのガバナー補佐は行田さくらロータリークラブの

五十幡和彦様です。当日、五十幡ガバナー補佐に卓話をして頂きます。 

 

また、7月 27日の例会はガバナー公式訪問となります。 

27日例会前の１１：３０からロータリークラブ入会 3年未満の会員を対象にガバナー懇談会が１２：００まで予定されております。

対象の方は是非出席ください。例会では髙丹ガバナーより卓話をして頂きます。 

例会終了後、１３：４０よりクラブ協議会がございます。ひとテーブルをグループとして「クラブ活性化のために」をテーマとしてグ

ループディスカッションを 30 分行って頂き、ディスカッションの内容をテーブルごとに発表して頂きます。発表後、髙丹ガバナー

に講評頂きます。協議会終了予定は１４：４０です。 

7月 27日は長時間となりますが、多くのメンバー皆様の参加をお願いいたします。 

 

 

 

     

鈴木啓太 様がメンバーとなりました 
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委員会報告 

部門長 / 委員会方針発表 

 

 

 

明大マンドリンクラブ定期演奏会の PR 

 

 

 

           

 

 

 

           

SAA 小林群司 委員長 壮青少年・社会奉仕部門 

坂田 部門長 

公開講演会実行委員会 

岡田 委員長 

ウクライナ・青少年 

・寄付委員会 

倉持 委員長 

白河・桑名友好委員会 

小林一好 委員長 

歴史ふれあい委員会 

碓井 委員長 
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壮年健康・ゴルフ委員会 

松岡 委員長 

読書推進委員会 

武笠 委員長 

音楽文化推進委員会 

坂本篤子 委員長 

職業奉仕部門 

冨田 部門長 

ビジネスの潮流委員会 

斎藤浩二 委員長 

職業・PP 奉仕委員会 

小沢 委員長 

国際奉仕部門 

蔭山 部門長 

財団・米山・選考 

・R 情報委員会 

岡田 委員長 

世界・城中友好委員会 

大野 委員長 
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出席状況・ニコニコ報告 

           

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ドネーション・出席 大石委員長 

                                                                                                        

〇坂本研一会長/第 2701回例会 お世話になります。 

〇小池幹事/今日は部門長・委員長の皆様、方針発表ありがとうございます。 

〇斉藤浩二/息子が、大学軟式野球日本代表に選ばれました。 

〇小椋会員/坂本会長、小池幹事 一年間宜しくお願いします。 

〇大野会員/９月２３日明大マンドリン演奏会 未経験の方、お久ぶりの方、コロナ明けの感動をどうぞ。 

〇古沢勇治会員/岡田・坂田年度おつかれさまでした。坂本・小池年度よろしくお願いします。今年度少し頑張ります。 

〇福島会員/坂本小池年度 船出おめでとうございます。 

 

 

 

 

 

 

 

≪本日の司会進行≫ 

野口会員 

出席状況報告 

正会員数 57 名 

参加者   35 名 

出席率  61％ 

ニコニコ報告 

15,000円 

親睦・会員歓迎委員会 

野口 委員長 

プログラム委員会 

宮内 委員長 

ドネーション・出席委員会 

大石 委員長 


